

Candidata de RSP en Iztacalco declina por Ordóñez

<https://capital-cdmx.org/nota-Candidata-de-RSP-en-Iztacalco-declina-por-Ordóñez-202114435>

Por: CAPITAL CDMX 2021-04-14 18:21:09

Ciudad de México.- En la segunda semana de campañas en la Ciudad de México (CDMX) comenzaron las declinaciones de candidatos para sumarse a otros proyectos políticos.

La primera se dio en Iztacalco, donde Laura Murcia, candidata a la alcaldía del partido Redes Sociales Progresistas (RSP), se sumó a la candidatura de Daniel Ordóñez, quien concurre por el PAN en contra de Armando Quintero, quien busca reelegirse tres años más en el poder.

Laura Murcia, candidata de RSP a la Alcaldía Iztacalco, presentó su renuncia el miércoles 14 de abril ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México y anunció su respaldo a Daniel Ordóñez.

Daniel Ordóñez agradeció su respaldo y apuntó que el proyecto distinto, de transformación, que propone para la demarcación, "requiere de la participación de todos, y particularmente de mujeres como Laura Murcia, quien tiene la experiencia, capacidad y disposición para trabajar en beneficio de las y los iztacalquenses".

"En el contexto de las difíciles condiciones que enfrentan las y los ciudadanos de Iztacalco por las erráticas decisiones del gobierno federal y de la Ciudad de México frente a las crisis de salud y económica y ante el mal gobierno que ha realizado Armando Quintero, se requiere sumar esfuerzos y construir un proyecto ganador en beneficio de todas y todos los habitantes de nuestra querida Alcaldía", destacó Daniel Ordóñez.

Aseguró que a Iztacalco le urge un gobierno eficaz, que ponga en práctica políticas públicas de resultados, que atienda los principales problemas de la demarcación entre ellos la inseguridad y la escasez de agua; "que utilice el presupuesto en beneficio de la sociedad y no de unos cuantos, y que construya acuerdos con todos los sectores sociales para trabajar juntos por un mejor Iztacalco".

"Por eso agradezco el apoyo de Laura Murcia, sumaré sus valiosas propuestas al proyecto que encabezo y junto con todas y todos quienes nos respaldan, estoy seguro que el 6 de junio ganaremos la Alcaldía Iztacalco porque nuestro objetivo principal es el interés y el bienestar de nuestra gente, de las y los iztacalquenses", concluyó.